

## *RECONNAISSEZ LES PREMIERS SYMPTÔMES DE LA SEP*

*Beaucoup de personnes souffrant d'une sep ont ressenti  
les premiers symptômes entre 20 et 40 ans.*

*Si vous manifestez l'un de ces symptômes suivants,  
notez-le(s) afin que votre medecin puisse éliminer  
d'autres causes possibles :*

- Une vue brouillée ou double*
- Des signes de maladresse ou des problèmes de  
coordination*
- Des problèmes de réflexion*
  - Une perte d'équilibre*
- Des engourdissements et des picotements*
  - Une faiblesse des membres*

<http://sepasimple.monsite-orange.fr/>